
 
 

 

Protokoll des Studierendenrats  

Sitzung Nr. 10, am 18.07.2022 von 18:00 bis 19:05 Uhr 

Sitzung Nr. 10, am 18.07.2022 von 18:00 bis 19:05 Uhr 

Dreizehn Mitglieder anwesend. Ein Mitglied der Exe ist anwesend. Der StuRa ist 
beschlussfähig. 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür das Protokoll Nr. 9 so anzunehmen?  

Dafür: 8 | Dagegen:0  | Enthaltungen:4 → Das Protokoll wird angenommen.  

TOP Berichte 

Der Vorstand der Exe berichtet:  

Die IT_Situation ist nach wie vor schwierig, Zugriff auf Laufwerk immer noch nicht da  

1210 Zugänge für Wlan, das wieder funktioniert, aber primär für Verwaltung  

Drucken nicht möglich im Exe-Büro, kein passender Triber  

Es gibt wieder Zeitungen im KuCa, die durch den Haushalt ist die Finanzierung 
bereits abgedeckt. Der Sprecher für politische Bildung merkt an, dass die Zeit, der 
Spiegel, die FAZ, und das Katapult als Zeitung geholt  

Die Exe und ein Fachschaftsmitglied haben das Sommerfest organisiert.  

Die Sprecherin für Hochschule und Studium hat Kontakt mit dem Prorektor für Lehre 
und Studium aufgenommen nach dem IT-Eklat um herauszufinden, ob es 
Kompensationen gibt. → Es gibt kein eindeutiges Fazit für alternative 
Leistungsabfragungen.  

TOP Anträge 

-MyLilly (Bestellung & Code) 

Der Vorsitz erklärt den veränderten MyLilly Antrag um auf den 100 Euro 
Mindestbestellwert zu kommen.  



Wer ist dafür den vorgestellten Antrag so anzunehmen? 

Dafür:  13 | Dagegen:0  | Enthaltungen: 0 → Der Antrag wird einstimmig 
angenommen.  

-Pavillon 

Der Vorsitz stellt zwei verschiedene Alternativen für ein defekten Pavillon vor. Es wird 
diskutiert, ob ein Pavillon auch für Festivals geeignet ist.  

Zwei Anträge ( Muss umformuliert werden) 

Wer ist dafür den 3x6 Pavillon für 230 Euro zu kaufen?  

Dafür: 13 | Dagegen: 0| Enthaltungen: 0 → Der Antrag ist einstimmig angenommen.  

Wer ist dafür den 3x3 Pavillon für 180 Euro zu kaufen?  

Dafür:13 | Dagegen: 0| Enthaltungen: 0 → Der Antrag ist einstimmig angenommen.  

TOP Stellenausschreibung Exe 

Der Vorstand der Exe erklärt die Stellenausschreibungen und merkt Änderungen an. 
Es wird festgehalten, dass die Ausschreibung so adaptiert wird, dass es gewünscht 
ist, dass die Bewerbung in PDF Form abgegeben wird.  

Wer ist dafür das wir diese Stellenausschreibung so veröffentlichen?  

Dafür: 13 | Dagegen: 0| Enthaltungen: 0 → Der Antrag ist einstimmig angenommen.  

TOP Partizipation 

Der Sprecher für politische Bildung stellt die Konsequenzen aus seiner 
Partizipationsstunde vor und appelliert auf eine rege Teilnahme an die 
Senatsmitglieder, da diese die größte Wirkungsmacht auf studentischer Ebene 
haben. Es wird im Plenum diskutiert, wie die Wirkungsmacht des Senats verbessert 
werden kann.  

TOP Sonstiges 

Anwesenheitskontrolle 

Der Vorsitz bitte alle Mitglieder sich zu vergewissern, in welchen Sitzungen diese 
anwesend waren und sich in eine entsprechende Liste einzutragen 

Politikfachschaft Lafata 

Der Sprecher für Finanzen stellt das Anliegen der Politikfachschaft vor. Für ein 
landesweites Treffen von Politikfachschaften wurde ein kostenpflichtiges Treffen 
organisiert. Der Antrag wurde von dem Finanzreferenten genehmigt. Die 
austragende Fachschaft ist nicht in der Lage eine Rechnung, sondern lediglich eine 



Kostenaufstellung zu stellen (Gründe dafür sind u.A. eine schlechte Organisation). 
Da keine Selbstverschuldung vorliegt, wird darüber abgestimmt, ob die Fachschaft 
trotzdem ihr Geld erhalten kann. 

(Muss umformuliert werden) Wer ist dafür, dass die Politikfachschaft ihre Gelder 
bekommt, weil nur eine Kostenaufstellung vorliegt und keine Rechnung?  

Dafür: 11 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 → Der Antrag wird angenommen. 

Wahlen 

Bis jetzt (Stand 18.07.2022; 19:00) sind keine Bewerbungen eingegangen. Es 
werden Wahlhelfer*innen gesucht, die am Wahltag vor Ort sind und die korrekte 
Ausführung des Wahlvorgangs beobachten und für Fragen zur Verfügung stehen. Es 
können nur Menschen als Wahlhelfer*in fungieren, die sich nicht zur Wahl aufstellen 
lassen. Es wird daran appelliert, weitere Bewerber*innen zu finden und im 
Freundeskreis Werbung zu machen. Bewerber*innen melden sich bitte beim 
Sekreteriat der VS: sekretariat@vs-ph-freiburg.de, Wahlhelfer*innen melden sich 
bitte beim Vorstand der VS: Vorstand@vs-ph-freiburg.de.  

Prüfungstermine 

Ein Mitglied des Studierendenrates kritisiert, dass die Prüfungstermine der Fächer 
nur teilweise rechtzeitig angekündigt werden/wurden und daraus Probleme für 
Studierende resultieren können. Es wird angeregt, dass sich das zukünftige 
Exekutivkommitee mit dem Rektorat (Prorektorat LSQ) in Verbindung setzen soll, um 
dies in Zukunft klarer/besser mit den Studierenden zu kommunizieren.  

Termin der konstituierenden Sitzung des neuen Studierendenrates 

• Montag 8.8. 16.00 wurde als Termin festgelegt. 

Ganze Noten bei Prüfungen: 

• Ein Mitglied des Studierendenrates erkundigt sich im Gremium nach der 
Notengebung von Dozierenden. Es wird an die Sprecherin für Hochschule und 
Studium verwiesen.  

 


